

Llega a nuestras manos una estadística aterradora. La frialdad de unas cifras nos da la noticia de que los muertos de la última guerra se elevan al número de veinticuatro millones quinientos veintidós mil, según los datos de las autoridades aliadas, y sin contar los soldados que cayeron en el campo de batalla pertenecientes a las nacionalidades de China, India, Australia, África del Sur, Nueva Zelanda y Egipto.

Produce escalofrío pensar en ello. Porque dicho así, veinticuatro millones y medio, son cuatro palabras, o si se quiere tres y media por lo poco que cuesta pronunciar la conjunción copulativa; pero veinticuatro millones y medio de hombres, contándose uno tras otro y calculando que se tarde en pronunciar el número correspondiente a cada individuo un segundo —que se tarda más— pasarían veintiocho mil trescientos ochenta días, con sus noches respectivas, sin detenerse un momento, en contar esos hombres, muertos violentamente en menos de seis años... ¿Y por qué?

Ninguna razón se puede aducir con valor convincente para que los gobernantes de un pueblo le entreguen a la desolación. Más de siete millones ha tenido Rusia; más de tres millones Alemania; más de dos y medio, Polonia; más de uno y medio, los Estados Unidos. ¿Para qué seguir?... Y nada se ha remediado materialmente, respecto a una situación anterior; antes bien, Europa se halla deshecha; naciones que afianzaban una ley de equilibrio mundial, destruidas; absorbidas otras por la gran dictadura soviética; el mundo hambriante de pan y de justicia social. Falta de un ideal superior se disputan las naciones una presa, que debe ser la hegemonía mundial de los respectivos imperios, ya que no pueden en manera alguna disputarse una realidad ni siquiera económica que llegado el momento sacrifican sin miramiento y sin estima en los altares del Odio.

No podemos resistirnos a creer que la muerte de veinticuatro millones y medio de hombres sirva únicamente para que poco más de dos o tres docenas de individuos discutan después, cobrando fuertes dietas, si tal nación debe regirse así o del otro modo, privándola de sus derechos de soberanía por medio de coacciones. No conocemos los designios de Dios; pero estamos seguros de que no son precisamente los que esa dirección de la Humanidad abriga con respecto a sus planes políticos sobre la pacificación del mundo.

El delegado de la República cubana conferencia con Bevin y le presenta una fórmula para resolver el caso español

Con ella se evitaría la ruptura diplomática de la O. N. U. con España

FLUSHING (Nueva York).—El secretario de la O. N. U. Trygve Lie, informó el sábado a la Asamblea que el Consejo de Seguridad había suprimido en su lista de cuestiones la que se refiere a España. El asunto será ahora estudiado por la Comisión Política y de Seguridad, la cual remitirá a la Asamblea su informe respecto a los acuerdos que deben tomarse en cuanto a la ruptura de relaciones diplomáticas de los miembros de la Organización de las Naciones Unidas con el Gobierno del general Franco.

El delegado cubano Guillermo Belt conferenció durante quince minutos con el secretario del Foreign Office, Bevin, en el despacho del secretario general de la O. N. U., acerca de la cuestión española, y se afirma que Belt prepara una «fórmula» que podría resolver la cuestión sin llegarse a la ruptura de relaciones con el Gobierno del general Franco. Belt

no hizo declaración alguna respecto a la entrevista, pero se sabe que Bevin «cuchuchó con gran interés» la opinión expuesta por el delegado cubano, que se ha negado a dar detalles de su «fórmula» hasta que no sea autorizado para ello por su Gobierno.—EFE.

No hay prisa para hablar de España. En los círculos competentes de la O. N. U., se declara que el llamado problema español no será discutido en la Comisión Política y de Seguridad probablemente hasta fines de semana o primeros de la que comienza el día 18. Se trata del último asunto de los diez que figuran en su orden del día, y tan sólo si es considerado como urgente se discutirá antes que otros.

La Comisión tendrá que discutir tres mociones: primera, la que fué presentada por Polonia, y que pide la ruptura de relaciones diplomáticas; segunda, la de Rusia Blanca, que pide la ruptura de relaciones comerciales y el aislamiento del régimen franquista mediante la suspensión de las comunicaciones por tierra, aire y mar, y tercera, la de Cuba, cuyo representante asegura que tiene una solución para el problema español sin necesidad de recurrir a la ruptura de relaciones, aunque no ha revelado su naturaleza.—EFE.

Contra la intervención RIO DE JANEIRO.—Aludiendo a las declaraciones del ministro chileno de Asuntos Exteriores, el vicepresidente de la Comisión diplomática y de tratados de la Cámara de Diputados, Arturo Bernardes, ha manifestado a la agencia United Press: «La tradición brasileña ha sido y es la intervención en la política interna de los demás países. En este momento, una intervención en España significaría establecer

«Espero que el espíritu de colaboración sea recíproco» Como presidente de los Estados Unidos—subrayó—actuó siempre con una fórmula bien sencilla; hacer siempre, y de un día para otro, sin tener en cuenta estrechas consideraciones políticas lo que considero mejor para el bienestar de todo nuestro pueblo.

Después de hacer estas manifestaciones, el Presidente demitió los múltiples rumores según los cuales había importantes dimisiones. Truman dijo que no sabe que hubiese perspectivas de dimisiones entre los miembros del Gobierno y de los diversos organismos gubernamentales. Demitió asimismo la noticia de que el general Eisenhower vaya a dimitir su cargo de Jefe de Estado Mayor por divergencias sobre los créditos concedidos al Ejército.

un peligro precedente, cuyas consecuencias serían sensiblemente desastrosas.»

Rusia Blanca será derrotada NUEVA YORK.—Tres grandes diarios acaban de publicar artículos con conjeturas o comentarios a la acción de la asamblea de la O. N. U. con respecto a España.

«The New York Times» dice que la declaración no oficial norteamericana sobre la oposición estadounidense a cualquier medida «coercitiva» deja una probabilidad muy reducida de que se llegue a aprobar la ponencia de Rusia Blanca sobre la aplicación de sanciones económicas contra el régimen del general Franco. Y añade: «Estando ya el Reino Unido en contra de la sugerencia hecha por Rusia Blanca, se espera también que la postura adoptada por Norteamérica tenga un efecto decisivo sobre la votación del bloque iberoamericano. No obstante, falta todavía por decidir la posición final de los Estados Unidos respecto a la moción polaca sobre la ruptura de relaciones diplomáticas con la España franquista y sobre la negativa a que España participe en las actividades de las Naciones Unidas u organismo especializados. La mayoría de los dos tercios que se requiere para la aprobación de la ponencia polaca y el cálculo anticipado sobre el número de votos se ha convertido en el pasatiempo favorito de todo Lake Success.»

Se sabe que varias delegaciones de las Américas del Sur y del Centro son partidarias de la ruptura de relaciones diplomáticas, en tanto, se dice, que la República Dominicana, Haití y Argentina están firmemente en contra de tal medida.

Se busca un compromiso Por su parte, «The New York Herald Tribune» declara: «En las conferencias que se celebran en el hotel y en las conversaciones que se sostienen en los pasillos se busca una fórmula de transacción para unificar la operación mundial contra el régimen del general Franco, pero es improbable que se llegue a aprobar una medida tan enérgica como la propuesta por la Rusia Blanca, consistente en la ruptura total de las relaciones diplomáticas y comerciales, y las comunicaciones. Las delegaciones de la Gran Bretaña y Estados Unidos siguen oponiendo a que se tomen medidas que puedan provocar una guerra civil, pero a la vez se manifiestan dispuestas a escuchar otra solución.»

«El New York World Telegram» publica un artículo firmado por el conocido escritor Parker Lane Moore, en el que se dice: «No se debe permitir que la determinación casi histórica con que la Unión Soviética y sus satélites tratan de arrastrar a las Naciones Unidas a alguna medida para proscribir a la España franquista, oscurezca las verdaderas cuestiones que se ponen en juego en esta situación. Es absurdo sostener, como lo hacen los rusos, el que España amenace hoy la seguridad internacional. Una España comunista, como satélite de la Unión Soviética, sería una clara amenaza, debido a su posición geográfica.

Es peligroso prescribir a un país de la gran familia de naciones por razones políticas. Una cuestión no es moral cuando afecta a las libertades esenciales. Si así fuera, Polonia estaría al margen de la O. N. U., porque se encuentra en el mismo caso que España. En ninguno de los dos países se han permitido la celebración de elecciones libres. Y lo que es más, Bulgaria plantearía el problema más inmediato, ya que en dicho país los contrarios a los candidatos comunistas han sido amenazados con el fusilamiento.—EFE.

Comentarios chilenos SANTIAGO DE CHILE.—Los diarios de la mañana comentan en editoriales las declaraciones sobre política internacional del ministro de Relaciones Exteriores. Son apoyadas totalmente por los diarios «La Nación» y «La Hora». En estas declaraciones el ministro abordó la cuestión de España y su opinión respecto a ello.

«El Diario Ilustrado» critica la actitud del ministro y dice que se ha colocado al lado de los bolcheviques al repetir el tópico de que el Gobierno del General Franco es un peligro para la paz del mundo.

«El Mercurio» critica también las declaraciones y subraya que en cuestiones internacionales se deben emplear «términos cautos» para evitar que las asperezas correspondientes creen resentimientos.—EFE.

Giral pide ayuda NUEVA YORK.—El semanario «The New Republic» publica un artículo de José Giral titulado llamamiento a la Asamblea de las Naciones Unidas. El artículo de Giral está dedicado a pedir ayuda a las delegaciones y al pueblo norteamericano para expulsar a Franco y a demostrar que la única solución española es la República. Ataca la solución monárquica que, a su juicio, preparó el Alzamiento franquista, en unión del fascismo y del nazismo. «La solución monárquica—dice Giral—representa sólo al feudalismo español.»—EFE.

Es condenado a reclusión perpetua el asesino del notario de Madrid señor Molina

MADRID.—La sentencia dictada por el Consejo de Guerra en la causa seguida al teniente coronel señor Ruano Ruiz, por muerte de don Rodrigo Molina, impone, según parece, al acusado treinta años de reclusión.

Según se dijo ayer, el Consejo consideró que existe un asesinato calificado por la alevosía, con la agravante de verificar el hecho en la morada del ofendido, con desprecio del respeto que por su dignidad y cargo merecía el señor Molina, y la atenuante de presentación espontánea a la autoridad.

La causa, por llevar implícita la pérdida de la carrera, pasará al Supremo de Justicia Militar.

TRUMAN HABLA A LOS PERIODISTAS DEL RESULTADO DE LAS ULTIMAS ELECCIONES

LA POLITICA INTERNACIONAL INVARIABLE

La situación actual amenaza con crear graves dificultades

WASHINGTON, 11.—El Presidente Truman hizo sus anunciadas declaraciones a los periodistas, en las que se refirió a los recientes resultados de las elecciones celebradas en Estados Unidos.

«El pueblo norteamericano—dijo—ha elegido una mayoría republicana para el Senado y la Cámara de Representantes. De acuerdo con nuestra Constitución, el Congreso es el organismo legislador. Acepto este veredicto con el espíritu que todos los buenos ciudadanos deben aceptar los resultados de unas elecciones imparciales. Simultáneamente, y de acuerdo con la misma Constitución, las obligaciones y responsabilidades de la Presidencia y del poder ejecutivo del Gobierno están confiados a mí y a mis colegas. De acuerdo con este principio nuestro país ha prosperado y se ha hecho grande. Sin embargo

no sería completamente sincero si no advirtiese que la situación actual amenaza con plantear graves dificultades. Sólo ejerciendo la máxima prudencia, moderación y decisión constante para autoperpetuar los intereses del país a todos los demás podremos resolver los problemas que nos aguardan. Lo que está en juego tiene muchísima importancia. Nuestra gran fuerza interior y nuestra prominente posición en el mundo no son tan indestructibles como muchos creen con demasiada facilidad.»

«Dedicaré todas mis energías a cumplir con mi deber.»

«Dedicaré todas mis energías a cumplir mis obligaciones—dijo seguidamente Truman—, con pleno conocimiento de la responsabilidad que se deduce del actual estado de cosas. Es inevitable que surjan discusiones entre el Presidente y el Congreso, pero cuando es-



to ocurrir debemos examinar nuestras posiciones respectivas con un rígido espíritu de crítica, con objeto de eliminar cualquier intento de intervenir en los intereses públicos para lograr ventajas personales o de partido.»

«Política internacional»

«El cambio de la mayoría en el Congreso—dijo seguidamente—no modifica nuestros intereses o problemas nacionales o internacionales. En cuestiones internacionales tenemos un rumbo, bien definido que seguir, pues nuestra política exterior se ha creado y aplicado sobre la base de los dos partidos. He hecho, todo lo que he podido para reforzar y ampliar esta práctica. Los miembros de ambos partidos, dentro y fuera del Congreso, contribuyeron en la Comisión ejecutiva a preparar y poner en práctica la política exterior de nuestro Gobierno. Ha sido un programa nacional y no de partido, y continuará siendo nacional, por lo menos en lo que respecta al secretario de Estado y a mí mismo.»



El helicóptero «Owen W 9», versión del autogiro que inventó el insigne ingeniero español La Cierva



Un teniente coronel del Ejército búlgaro se entrega a las autoridades de Grecia, huyendo del terrorismo rojo que existe en su Patria

Sesenta mil personas muertas y cuarenta mil en presidio

ATENAS.—El Gobierno recibe una información de Serres (Macedonia Oriental) según la cual un teniente coronel del Ejército búlgaro, Ivan Ivanoff Kolosenoff, se ha entregado a las autoridades fronterizas helénicas, y en el primer interrogatorio de que ha sido objeto por los oficiales griegos ha manifestado que el terrorismo rojo en Bulgaria, donde han sido ejecutadas 60.000 personas y se hallan encarceladas 40.000. El militar búlgaro, que, al parecer, ocupaba un importante cargo en el Ministerio de la Guerra de Sofía, dijo que la depuración de la oficialidad ha obligado a centenares de militares a marchar a las montañas, donde han organizado partidas de resistencia; añadió que el jefe del Estado Mayor búlgaro había firmado una orden confidencial disponiendo la detención de todos los jefes y oficiales que hubiesen demostrado que no sentían simpatía por el partido comunista. Ivanoff se halla camino de Atenas, vía Salónica, para ser interrogado por funcionarios del Ministerio de la Guerra helénico.—EFE.

La Asamblea no representa al pueblo

LONDRES.—Según comunican de Sofía, los partidos de la oposición han publicado un breve manifiesto en el que afirman que la actual Asamblea no representa la voluntad popular; la oposición ha presentado 31 enmiendas para la primera sesión del nuevo Parlamento. Añade la información que Trifón Kunev, dirigente de la oposición agraria, ha sido puesto en libertad después de 138 días de encierro; había sido acusado de incitación al desorden.—EFE.

Elecciones en Servia y Croacia

—Se han celebrado en Servia y Croacia elecciones a las respectivas Asambleas Constituyentes (en Eslovenia, Bosnia-Herzegovina, Montenegro y Macedonia se llevaron a cabo el mes pasado). La agencia de información yugoslava declara que las afirmaciones de ciertos círculos de que las elecciones no habían de ser libres no son correctas, «pues todos los partidos tienen derecho a designar sus candidatos en la lista del Frente Popular y el pueblo puede votar por aquellos que prefiera».—EFE. Votan todos «como un solo hombre»

—Radio Belgrado anuncia que en las elecciones en Servia y Croacia ha logrado el Frente Popular el 90 por 100 de los votos. Dice

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

Herniados, Mutilados, Deformados

El dispositivo HERNI KUR patentado y registrado por el DOCTOR MUNOZ, se construye anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa, siendo adaptable a cualquier sexo o profesión, por estar ausente de presiones molestas y tirantes que mortifiquen. (C. C. S. 2858)

CASA CENTRAL: Rambla Centro, 11. Barcelona

Para informes y encargos estaremos en el Consultorio y en la fecha que a continuación se expresa: AVILA, el jueves día 14 de noviembre de once a una en el Consultorio del Dr. Emilio Sierra, Hotel Roma

Información deportiva

Se dice...

...que hay que prestar atención al deporte de baloncesto. ...que es un magnífico juego que está llamado a alcanzar extraordinaria popularidad. ...que desde el punto de vista higiénico, es infinitamente superior al fútbol. ...que también como espectáculo resulta interesantísimo. ...que en Avila se viene cultivando desde hace varios años con éxito indudable. ...que nuestro equipo femenino pasó triunfalmente el nombre de nuestra ciudad por toda España. ...que entre los «feos» también tuvimos antes y tenemos ahora muy buenos jugadores. ...que hay dos equipos de muchachos abulenses que están participando de un modo muy digno en los campeonatos oficiales. ...que uno de ellos es el «Gredos», que figura como madrileño, pero en el cual casi todos sus elementos son paisanos nuestros. ...que entre ellos se encuentran Nando, Rodrigo Caro, Gelo, Cornejo y alguno más. ...que los prepara ese gran deportista que se llama Pepe Avilés, que es también casi abulense. ...que habrá que seguir las vicisitudes del «Gredos» con tanto interés como si fuera de casa.

...que representando a Avila actúa el equipo de Educación y Descanso. ...que es uno de los más legítimos aspirantes a los primeros puestos de la clasificación. ...que, si le acompaña un poco la suerte, nada tendría de particular que se colocara en cabeza. ...que le entrena Pepe Tomé, jugador de primerísima categoría. ...que sus jugadores son Sotillo, Víctor, Alfonso, Gil, Calleja, Rafael Castillo, Alcalde, Javier, Isidro, Juan Martín Andrés y Alfonso Sánchez. ...que es una baraja de jugadores que va a dar mucho que hacer a todos sus contrincantes. ...que el domingo vimos jugar a este equipo en San Antonio y se comió materialmente al del Real Madrid. ...que practican un juego alegre, impetuoso y rapidísimo. ...que hay varios «cestandores» que las meten todas. ...que Sotillo y Alfonso Gil se cansaron de hacer canasta. ...que todos los demás colaboraron con gran eficacia y ejemplar entusiasmo. ...que demostraron, además, tener unas naturalizas a toda prueba. ...que, cuando ayer no se congelaron, ya pueden irse a la Groenlandia en paños menores. ...que en el baloncesto no hay todavía profesionales.

...que estos muchachos solo juegan por puro amor al deporte. ...que, además de jugar, se ocupan ellos mismos en arreglar y acondicionar el campo. ...que días pasados les vimos manejar las palas y los rastrillos como unos jornaleros. ...que nos recordaban a los antiguos románticos del fútbol. ...que, aunque sólo fuera por eso, merecen toda nuestra simpatía y nuestro estímulo. ...que pondrán además muy alto el nombre de Avila en esta modalidad deportiva. ...que darán un nuevo aliciente a los domingos abulenses. ...que el público irá aficionándose poco a poco y acabará interesándose por el baloncesto casi tanto como por el fútbol. ...que el tiempo será testigo. ...que hay un nuevo delegado del Ayuntamiento en el Avila C. de F. ...que se trata de don Antonio Guerras. ...que la Corporación municipal no ha podido hacer una designación más acertada. ...que el señor Guerras es un deportista cien por cien y un abulense mil por mil. ...que, lo que no haga él, no es capaz de hacerlo nadie. ...que se trata del hombre más diligente, más dinámico, más laborioso que en nuestra larga vida hemos conocido. ...que es acaso el que con más entusiasmo y tesón ha trabajado en lo del tiro de pichón.

...que ya conocen ustedes los resultados. ...que tenemos uno de los mejores campos de tiro de España. ...que acaso lleguemos también a tener uno de los mejores campos de fútbol. ...que todo consiste en que se lo proponga don Antonio Guerras. ...que a lo mejor se lo propone ...que a toda la afición se le han puesto los dientes largos al conocer su nombramiento. ...que ya nos estamos viendo apoltronados en una excelente tribuna. ...que el domingo la echamos muy de menos. ...que el campo de San Antonio, sin tribuna, es una fábrica de catarros. ...que el señor Guerras no va a querer que nos pasemos la vida estornudando. ...que seguramente pondrá muy pronto la mano en el asunto. ...que, como él se empeña, es cosa hecha. ...que Dios quiera que se empeñe. ...que ya sabe que cuenta con el más decidido apoyo del señor gobernador civil. ...que también lo desea el Ayuntamiento. ...que el arquitecto, señor Ortiz, está entusiasmado con la idea. ...que solo hace falta un hombre que active la cosa. ...que ya tenemos al hombre. EQUIS.

BALONCESTO

Educación y Descanso de Avila obtiene su primera y rotunda victoria, al vencer al Real Madrid por 43-14

Era esperado con enorme interés este partido, decisivo para el equipo abulense ya que de su resultado dependía el que pudiese aspirar todavía al puesto de honor, o se viese relegado a segundo término entre los equipos del grupo. El partido no defraudó a los numerosos aficionados que, a pesar de las inclemencias del tiempo, asistieron al campo de San Antonio; el equipo de Educación y Descanso de Avila, nos brindó un juego rápido y bien conjuntado, en el que las rápidas interancias de su delantera, rivalizaban con la seguridad de su defensa, que, sacando rápida y certeramente los balones alante, lanzaba con gran efectividad a la delantera sobre la cesta contraria. Reconocemos que el Real Madrid no tuvo un día afortunado; la baja temperatura reinante afectó a sus jugadores más que a los nuestros (dándose el caso de que uno de ellos, procedente de Filipinas, veía la nieve por primera vez en su vida) influyendo esto notablemente en su rendimiento a través del partido. Por su parte, el equipo de Avila, tras de unos comienzos indecisos mientras se calentaban los músculos, se impuso netamente en el campo y fué en todo momento, muy superior a su contrario como lo demuestra el fuerte tanto obtenido. Esperamos, y deseamos, que esta victoria marque el comienzo de la serie de triunfos que lleven al equipo abulense, al puesto que, por su clase le corresponde, y que deje el pabellón de Avila y de Educación y Descanso a gran altura. Por el equipo de Avila se alinearon los siguientes jugadores: Calleja, Javier (2 tantos), Víctor (5), Rafa (5), Sotillo (12), Alfonso (19) y Alcalde. El próximo domingo no tendremos nuestro partido de campeonato, pues nuestro equipo descansará en ese día. Sin embargo corren rumores de que el viernes se desplazará el equipo a Salamanca donde, de confirmarse dichos rumores, jugará contra el equipo de la Universidad, para desde allí pasar a Valladolid, donde el domingo se enfrentaría al equipo de Educa-

ción y Descanso de aquella ciudad. Mucho nos alegraríamos de que esta proyectada gira baloncestista llegase a realizarse, pues sería de gran utilidad para mantener la forma de nuestros jugadores.

El Almanaque Agrícola "Ceres", 1947

que se compone de 532 páginas acaba de ponerse a la venta en todas las librerías de España, a DIEZ pesetas ejemplar. Contiene preciosos trabajos sobre jardinería y floricultura en general; prácticas agrícolas, refranes, poesía clásica del campo y ambiente agrícola de cada mes; matemáticas del labrador; las vacas lecheras; el toro de lidia; ganadería en general; apicultura, cunicultura; avicultura, vicultura y enología, y las ferias y mercados de España. Se hacen envíos a reembolso. Administración: Revista «CERES», publicación decenal de economía agrícola. Avenida General Franco, 2. Valladolid. Apartado 270. Teléfono 1740.

Almorranas - Varices

Tratamiento no operatorio Instituto Antihemorroidal: Montero, 45. Madrid Médico Director Doctor Santiago Subirachs Censura 3639

Se venden

casas números 19 y 21 carrera de Santo Tomás y 6 y 12 de la calle de la Yedra. Tratar en el 17 de la carrera Santo Tomás. Severiano Rodríguez. Publicidad AVILA

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Préstamos de nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de enero de 1947, con arreglo a las siguientes bases:

1.º Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán: de 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares. de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

- a) Que ambos contrayentes sean solteros. b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 la mujeres. Si se trata de excombatientes o excautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros cónyuges hasta 35. c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales. d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

Mejorar de posición... Como?

Preparándose para ser

MUCHOS YA LO HAN LOGRADO VD. LO CONSEGUIRA TAMBIEN

NUESTRA ORGANIZACION, DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A LA FORMACION DE

Técnicos en Contabilidad AL SERVICIO DEL COMERCIO, INDUSTRIA Y ADMINISTRACION DE TODA ESPAÑA. OFRECE A USTED SUS

Cursos especiales por correspondencia QUE PUEDE ESTUDIAR COMODAMENTE DESDE SU DOMICILIO.

Solicite SIN COMPROMISO ALGUNO FOLLETO EXPLICATIVO DEL CURSO QUE MAS PUEDA INTERESARLE. AL



INSTITUTO DE CONTABILIDAD MADRID PATROCINADO POR EL GOBIERNO NACIONAL MADRID GLORIETA DE S. QUEVEDO, 7

Table listing courses: Tenedor de libros, Contable, Técnico Superior. Includes subjects like Contabilidad y Teneduría de libros, Matemática Mercantil, Reducción comercial, etc.

